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6月15日下午，我县召开会议，安排部署全县行

政执法规范化监督检查和法治政府建设示范创建工

作，促进我县行政执法工作进一步规范。县委常委、

常务副县长马培翼出席会议。

会议强调，一要提高政治站位，强化思想认识。

要以此次行政执法规范化监督检查活动为抓手，统一

思想，加压奋进，将监督检查成果转化为推动全县行

政执法工作提质增效的强大动能。二要压实工作责

任，靶向精准发力。各相关单位负责人要高度重视，

建立完善各项规章制度，不断规范行政执法程序、加

强行政执法队伍建设、全面落实行政执法责任制。三

要加强协同作战，确保工作实效。行政监督组和各责

任单位要缜密谋划、积极推进、加强沟通、密切配合，

确保各项工作顺利进行。 （李得胜 姚西慧）

全县行政执法规范化监督检查和
法治政府建设示范创建工作会议召开

6月18日下午，“中原大讲堂”开发区建

设主题学习报告会举行，与省委理论学习中

心组集体学习相结合，邀请上海张江（集团）

有限公司原党委副书记、上海张江高科技园

区开发股份有限公司原总经理葛培健，作题

为《后疫情时代产业园区高质量发展路径》

的报告。

报告会以视频形式召开。县委书记许红兵，

县委副书记、县长王代强，县人大常委会主

任刘景华等在我县分会场收听收看。

报告中，葛培健介绍了在当前经济环境

条件下产业园区发展面临的新挑战新机遇、

开发区建设的十大趋势，讲解了上海张江产

业集群的创新模式经验，为河南开发区的高

质量发展提出了建议。报告会内涵丰富、系

统全面、阐释深入，站在理论、实践、国际的

前沿，讲案例、讲经验、讲政策、讲建议，对于

领导干部开阔视野、理解省委和省政府的部

署、研究和推进我省开发区工作具有重要参

考价值。 （李得胜 郭莎莎）

我县组织收听收看“中原大讲堂”
开发区建设主题学习报告会

6月18日上午，由应急管理部、

省政府主办，省防汛抗旱指挥部办

公室、省应急管理厅、郑州市政府承

办的河南郑州应对特大暴雨灾害应

急演练举行。

演练以视频会议形式举行。

县委书记许红兵，县委副书记、县

长王代强等在我县分会场观摩。

会议指出，当前即将进入主汛

期，要进一步树牢底线思维，坚持目

标导向、问题导向、结果导向，抓实

抓细防汛抗灾各项准备工作，从最

坏处打算，做最充分的准备，争取最

好的结果。一要牢牢坚持人民至

上、生命至上。二要牢牢把握预警

预判、果敢果断。三要牢牢抓好应

急避险、应急抢险。四要牢牢强化

值班值守、巡堤查险，齐心协力坚决

打赢防汛抗灾硬仗。

会议强调，要坚持防汛抗旱两

手抓，做好应对旱涝急转、旱涝并重

的充分准备，统筹抓好抗旱保苗、防

汛抗灾工作，确保夏播夏种顺利，为

秋粮丰收打下坚实基础。（郭莎莎）

郑州应对特大暴雨灾害应急演练举行
我县设立分会场观摩

6月17日，省直事业单位重塑性改革总结

暨市县事业单位重塑性改革推进会议以视频

形式召开，深入贯彻习近平总书记关于深化事

业单位改革的重要指示，落实省第十一次党代

会要求，全面总结省直事业单位重塑性改革成

效经验、巩固拓展成果，对市县事业单位重塑

性改革进行动员部署。

县委书记许红兵，县委副书记、县长王代强

等在我县分会场参加会议。

会议指出，去年以来，省委着眼于现代化河

南建设对事业单位“事”和“业”赋予的新使命新

任务新要求，按照统筹谋划、分步实施的思路，

有力有序推进改革，目前改革任务基本完成，顺

利实现了预期目标。下一步，要聚焦展现新作

为、干出新气象、作出新业绩，扎实做好改革“后

半篇文章”，实现“脱胎换骨”式的根本性转变。

会议强调，我省市县事业单位面广量大，改

革任务艰巨繁重。一要把牢正确方向，全面真

改实改，让事业单位在重塑中激活蕴藏潜能、积

蓄发展势能、催化创新动能。二要强化公益属

性，系统重塑职能，使资源配置更优化、权责关

系更协同、服务保障更高效。三要整合重组机

构，整体优化布局，实现机构调整与功能再造的

深度耦合。四要盘活编制资源，科学高效配置，

切实把宝贵编制资源用在刀刃上、配到关键

处。五要创新体制机制，提升服务效能，让事业

单位成为干事创业的“大舞台”、专业人才的“蓄

水池”。六要坚持党的领导，精心组织实施，确

保涉改事业单位党的工作不间断、党组织作用

不削弱，改革顺利圆满，大局稳定。

会议对《关于市县事业单位重塑性改革的

指导意见》作了说明。 （李得胜 朱亚旭）
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6月15日下午，我县召开消防工作暨消

防安全大检查推进会。县委常委、常务副县

长马培翼，县三级调研员陈卫东等参加会议。

会议强调，一要提高政治站位，切实增强

做好消防安全工作的责任感和紧迫感，清醒

认识“消防安全工作只有起点，没有终点”，坚

决守住“发展决不能以牺牲人的生命为代价”

这条红线，扎实推进消防安全大检查、居民小

区和村民自建房综合治理等重点工作，以高

水平安全服务高质量发展。二要深刻汲取教

训，着力防范化解重大安全风险。各乡镇要

认真分析研究重点场所消防安全现状，加强

日常管理，开展拉网式排查，抓好整改落实。

三要紧盯重点任务，全面提升消防安全治理

水平。要加快推进“一队一中心”建设，严格

做好消防源头管控，全力抓好警示教育宣传，

强化重点岗位人员培训，组织开展经常性的

培训演练，切实提升应急处置能力。四要狠

抓责任落实，确保各项工作落地见效。各行

业部门要按照“三管三必须”原则，深入开展

本行业、本领域火灾隐患排查治理行动，确保

限时整改到位。督导组要切实发挥作用，深

化延伸调查。不断强化底线思维，坚持问题

导向，努力做好消防安全各项工作，以优异成

绩迎接党的二十大胜利召开。

（李得胜 姚西慧）
编辑 张跃红 校对 王晓光
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6月15日，新华区政协主席姬翠红带领

部分住新华区市政协委员到我县考察装备

制造业发展情况。县政协主席汤红漫陪同。

考察组一行先后来到河南中材环保有

限公司、河南铁福来装备制造集团股份有限

公司、河南新瑞源智能电气有限公司进行实

地考察。在随后召开的座谈会上，考察组听

取了我县工业经济运行情况汇报，与会企业

代表进行了发言。

汤红漫指出，相关部门要对企业发展方

面存在的困难及问题认真研究，拿出方法对

策，切实予以解决。“万人助万企”活动办公

室要充分发挥企业首席服务官、贴身服务

员、政企联络员作用，多宣传各级政府惠企

纾困政策、多倾听企业呼声、多思考服务企

业发展举措，为企业发展做好贴身服务。各

企业也要抢抓机遇，勇于创新，为我县建设

“四强县”、迈入全国“一百强”贡献力量。

玉素甫·库尔班、何四军、金晓辉等陪同

考察。 （李洪昌 马亚鸽）

住新华区市政协委员到我县考察装备制造业发展情况

6月20日，县工信局干部职工

在河南铁福来装备制造集团股份

有限公司走访。

为统筹企业疫情防控和生产

经营，落实好稳经济一揽子政策，

县工信局开展惠企纾困政策“大走

访、大宣讲、大服务”工作。该局全

体干部职工分组分包企业，下沉一

线，宣传惠企政策，收集基层难题，

稳产保链助发展。目前已对126家

规上企业走访全覆盖，收集企业意

向持证工人1200余人，正在分批次

组织培训。 胡要锋 摄影报道


